



LES DÉGUSTATIONS WINE ROSE & ALTGLAS DOMAINE GÉRARD MUGNERET à VOSNE ROMANEE, FOCUS 1970s-90s

Pour cette dernière rencontre 2024 nous vous proposons un moment de fête et de gourmandise, avec un focus historique sur les splendides vins du Domine Gérard Mugneret à l'époque du papa de Pascal, actuel régisseur.

La rencontre a été accueillie avec joie par le tandem Beat Blum & Yannick Wigley du restaurant Le Vivant à Berne, qui seront nos hôtes pour un menu créatif autour des mets du territoire.

Pour l'organisation & l'animation de la rencontre un ami de longue date me donne main forte, Simon Hess, de la maison AltGlas.

Voici le dream team qui vous attend pour trinquer à une autre année sereine, malgré toutes les incertitudes du moment.

LE DOMAINE

Le domaine initialement constitué par Eugène & Eugénie Mugneret se sépare avec la génération suivante, donnant ainsi naissance à trois domaines, encore existants aujourd'hui (G. Mugneret, Mugneret-Gibourg, Domaine des Perdrix).

Le filon géré par René Mugneret sera ensuite rebaptisé Domaine Gérard Mugneret lors de la reprise en 1973. Gérard avait 25 ans !

Au fil des années, grâce à l'acquisition de quelques parcelles supplémentaires, il atteint la taille actuelle de 7ha, répartis entre Vosne, Flagey, Nuits & Chambolle. À cette époque, environ 70% de la production du domaine était vendue à des particuliers.

C'est à partir d'une collection retrouvée dans une cave privée en suisse que nous avons l'honneur de vous proposer cette rencontre. Un voyage unique à travers l'histoire du domaine durant 20 ans (1976 - 1995).

Pascal, ingénieur de formation, fait un retour inattendu en 2005, reprenant le domaine familial. Personnage réservé et très réfléchi, il nous fait l'honneur de nous rejoindre à Berne pour partager l'évolution du domaine familial et, dans un sens plus large, revivre une instantanée dédiée à la

Bourgogne d'antan.

NOTES SUR LA RENCONTRE

Focus: dégustation de 12 vins rouges en accord avec les mets.

Les vins seront organisés en 4 séries, chacune dédiée à une cuvée emblématique du domaine, du Chambolle-Charmes aux Echézeaux, en passant par le Vosne-Les Suchots & Nuits-St.Georges Les Chaignots / Boudots.

Le menu élaboré par Beat vous sera communiqué à quelques semaines de la date.

Vous êtes priés de notifier toute éventuelle allergie au moment de l'inscription.

DÉTAILS & INSCRIPTION

LIEU: [Restaurant Le Vivant](#), Güterstrasse 50, 3008 Berne (déplacement en train conseillé)

DATE: le jeudi 28 novembre 2024 entre 18h30 et 22h30

PLACES LIMITÉES A 14

PRIX : 450.- CHF

Inscription auprès de Michele Caimotto, mc@winerose.ch moyennant un virement de CHF 450.- TTC en faveur de Wine Rose Sarl (IBAN: CH89 0483 5115 9971 9100 0) ou Twint au 076 78 90 587

Consulter nos [conditions générales de vente CGV](#)

MICHELE CAIMOTTO

Wine Rose Sarl Chemin de l'Ancien Collège 4 1071 St-Saphorin Switzerland
+41 76 789 05 87 mc@winerose.ch



WINE ROSE TASTINGS & ALTGLAS DOMAINE GÉRARD MUGNERET in VOSNE ROMANEE, FOCUS 1970s-90s

For this last meeting in 2024, we offer you a moment of celebration and “gourmandise”, with a historical focus on the splendid wines of Domaine Gérard Mugneret during the time of Pascal Mugneret's father.

The idea about such gathering was happily welcomed by the duo Beat Blum & Yannick Wigley from the restaurant Le Vivant in Berne, who will be our hosts for a creative menu featuring their signature dishes.

For the organization and animation of the tasting, a long-time friend is lending me a hand, Simon Hess from the AltGlas house. Here is the dream team waiting for you to toast to another serene year, despite the uncertainties we are all surrounded by.

THE DOMAIN

The domain initially established by Eugène & Eugénie Mugneret was divided with the next generation, giving rise to three estates that still exist today (G. Mugneret, Mugneret-Gibourg, Domaine des Perdrix).

The branch managed by René Mugneret was later renamed Domaine Gérard Mugneret when he took over in 1973. Gérard was 25 years old!

Over the years, thanks to the acquisition of a few additional plots, it reached its current size of 7ha, spread between Vosne, Flagey, Nuits & Chambolle. At that time, around 70% of the domain's production was sold to private collectors.

Thanks to a pristine wine collection found in a private cellar in Switzerland we have the pleasure of launching this initiative. A unique journey through the history of the domain over 20 years (1976 - 1995).

Pascal, an engineer in his “first life”, made an unexpected return in 2005, taking over the family domain. Reserved and thoughtful character, Pascal honours us by joining the event in Berne to share the evolution of the family domain and, in a broader sense, relive a moment dedicated to the Burgundy of another time.

NOTES ON THE MEETING

FOCUS: tasting of 12 red wines & pairing with Beat's cuisine.

The wines will be presented into 4 flights, each dedicated to a flagship cuvée of the estate, from Chambolle-Charmes to Echézeaux, passing through Vosne-Les Suchots & Nuits-St. Georges Les Chaignots / Boudots.

The dinner menu will be communicated to you a few weeks before the date.

Please notify any allergies at the time of registration.

DETAILS & REGISTRATION

LOCATION: [Restaurant Le Vivant](#), Güterstrasse 50, 3008 Bern (public transports are recommended)

DATE: Thursday, November 28, 2024 between 6:30 pm and 10:30 pm

LIMITED SEATS AVAILABLE: 14

PRICE: 450.- CHF

Registration with Michele Caimotto, mc@winerose.ch, by making a payment of CHF 450.- including VAT to Wine Rose Sarl (IBAN: CH89 0483 5115 9971 9100 0) or Twint at 076 78 90 587

Consult our [general terms and conditions of sale CGV](#).

MICHELE CAIMOTTO